
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 17/02/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno diciassette del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria di prosecuzione, su convocazione del Presidente del 31/01/2023 

REGINT/2023/7, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis 

il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Lo Sardo F.Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

 

Procedutosi alle ore 9,49 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che oggi è cominciato il carnevale alla Zisa 

 

Con l’assenso del Consiglio, il Presidente Lo Sardo nomina, quali scrutatori i 

Conss. Di Prima, Stabile e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo riferendosi alla seduta della 3^ Commissione Permanente 

Cultura che si è svolta giorno 15 u.s., evidenzia che sono stati invitati a partecipare ad 

una seduta di Consiglio la responsabile della Biblioteca di Borgo Nuovo Fabiola 

Conti ed un suo collaboratore Arch. Affatigato, al fine di esporre tutte le esigenze e 

interagire per promuovere la volontà che la Biblioteca possa divenire un polo 

culturale che garantisca l’apertura ogni pomeriggio. 

 

Il Cons. Lucido chiede di sospendere la seduta per 20 minuti per prendere contatto 

con gli organizzatori del carnevale alla Zisa ed avere modo di coordinarsi. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta, la pone in votazione e viene approvata 

all’unanimità dei presenti. 

La seduta è sospesa alle ore 9,55 per 20 minuti. 

 

Alle ore 10,11, alla ripresa dei lavori, all’appello nominale, risultano presenti i 

Conss. Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima 

Concetta, Figuccia Marco, Lucido Roberto. 

 

Il Presidente Lo Sardo riapre la seduta  

 

Il Cons. Altadonna fa presente che oggi parte la 1^ tappa del calendario della 

manifestazione “Carnevale in Quinta” e chiede di chiudere la seduta per dare la 

possibilità ai Consiglieri di partecipare alla sfilata di carnevale  che si concluderà ai 



Giardini della Zisa. 

 

Il Cons. Altadonna chiede, inoltre, che si convochi una Conferenza dei Capigruppo 

per discutere dell’orario di apertura delle prossime sedute di Consiglio e sollecitare 

gli incontri programmatici inseriti all’O.d.G.  della convocazione di Consiglio, tra cui 

quello con l’Assessore al Bilancio D.ssa  Varchi Maria  Carolina per chiedere se la 

norma dell’aumento ISTAT riguarda anche i consiglieri di Circoscrizione. 

 

Il  Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta di chiudere la seduta e la mette in 

votazione, a voto palese,  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti e la seduta è chiusa alle ore 

10,16.  

 

 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                F.Umberto Lo Sardo  

D.ssa Patrizia Ciaperoni. 
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